

《今回のお便り》 ・高台自治会 ・長十小校区 ・長八小校区 ・八条が丘自治会

《地域推進活動紹介》 ・田内自治会 ・神足小校区 ・長法寺小校区



高台自治会 「夏まつり」

8月18日(土)に「夏まつり」を開催しました。午後4時からはお地蔵様をお祀りし、聖徳寺住職による読経と講和、「泣いた赤おに」の紙芝居があり、たくさん子ども達が静かに話を聞きました。その後、京都府吹奏楽コンクールで金賞に輝いた長岡第四中学校吹奏楽部の演奏があり、皆さんが良く知っている「まつり」や「北国の春」など、懐かしのメロディを含む6曲の演奏がありました。アンコールでは、「ふるさと」の演奏に合わせて、生徒3名の独唱もあり、元気な歌声に観客席から大きな拍手が沸き起こりました。森の中で聴く演奏は、暑さを忘れる素敵な演奏会となりました。演奏が

終わると、お待ちかねの模擬店やゲームコーナーのスタートです。「焼きそば」や「飲み物」「フランクフルト」「かき氷」などのたくさんの模擬店があり、とれとれ市でお馴染みの「海産物コーナー」もありました。ゲームコーナーでは、「当てもの」「スーパーボールすくい」「駄菓子」など、子どもの喜ぶものがたくさんありました。提灯の火が灯る頃には、テーブルを囲んでのピヤガーデン、ステージを使っの盆踊りと、会場のボルテージは最高潮。最後はお宝が当たる「福引き」で終了。さくら公園の森に楽しい声が響き渡り、高台が盛り上がりました。



長十小校区 「長十まつり」



8月25日(土)午後2時から「長十まつり」を開催しました。今年は昼間に開催しました。開会式の後には、「モアナプラスタジオフラダンス」3名による「フラダンス」が披露されました。曲『ハナミズキ』に合わせ、手を動かしたり、イブケヘイブ(ひょうたん)やブイリ(竹ささら棒)、ウリウリ(マラカスに花)を使って踊ったりと、会場が華やかになりました。その後は、6年生「トウダンス」によるダンスでした。9人の子も達は、ステージ上で元気いっぱい踊り

ました。さあいよいよコーナーの開始です。体育館には「手づくりうちわ」のコーナーがあり、自転車置き場には「ヨーヨーつり」や「輪投げ」、ピロティでは「ストラックアウト」のコーナーが設けられ、どこも人の列が出来ていました。家庭科室の「飲食(ジュース、かき氷、ポップコーン)」コーナーにも長い列が出来ました。2時40分から先生とPTA本部の方のピアノ・クラリネットのデュオ(デュオ)演奏がありました。またクラリネットを分解しながらの演奏もあり、驚きの声が起こりました。コンピュータールームでは「怖い話」の部屋もあり、涼しい気分になりました。3時30分からは、「ココサクソフォンカルテット」4名による演奏披露やクイズ、先生の出し物、長八小PTA会長によるスキャットもあり、楽しく賑わいました。



高台自治会 第51回ふれあいサロン「舞妓はレディ」

8月27日(月)午後1時30分から恒例の「第51回ふれあいサロン」を開催しました。今回は「マイ・フェア・レディ」のパロディで、京都上七軒を下八軒にしてのミュージカル「舞妓はレディ」です。話の大筋は、「2月3日、鹿児島弁と津軽弁を話す西郷春子(上白石萌音)が舞妓になるために、下八軒の万寿楽を訪ねて来る。春子は言葉訛りや京言葉を大学の先生に教え込まれるがなかなか進歩がなく、また踊りなど芸事にも向上が見られず悩む日々が続く。ある時、声が出なくなり、皆が心配する。先生は春子を何とかしようと



頑張る、春子の声に戻る。その後、言葉も芸事も徐々に上達していく。そして1年後の節分の日(色街では『お化けの日』として皆が仮装する)に、春子は舞妓『小春』としてデビューする」というものです。映画のロケでは、上七軒の歌舞練場や京都府庁旧館、平安神宮、知恩院など、京都の名所が登場し、親しみやすく楽しいお話です。今回は女性が多く、後の懇親会・交流会でも皆さんと楽しくお茶等を飲みながら歓談していただきました。



地域
推進
活動
紹介

田内自治会 第25回「オープンサロン」

8月18日(土)午後1時から第25回「オープンサロン」を行いました。いつものように「バッグづくり」、「吹き矢」、「ダーツ」、「パズル」に取り組みました。今回も「バッグ」の作品が届けられ、皆さんへのお披露目がありました。またマイ吹き口を持つ「吹き

矢」は、吹く力を鍛えることにもなり、「ダーツ」とともに熱くなりました。先日の「おばの会」で取り組んだ「金魚鉢飾り」も用意され、参加出来なかった人やつくりたい人で取り組みました。好きな時間に、好きなことにチャレンジ出来る楽しい時間になりました。



長八小校区 「長八文化まつり」

ども達の発想はすごいね」「ずい分しっかり観察しているね」「良くこんなところまで調べている」という感想が聞かれました。また半分には地域の皆さんの作品が展示され、絵画や写真、書、立体作品など、所狭しと飾られていました。たくさんの家族連れで賑わいました。地域の皆さんの良い発表の場になりました。

9月1日、2日(土・日)の2日間、午前10時から長八小校区の「長八文化まつり」を開催しました。学校の子どもの「夏休み作品展」に合わせ、地域の個人やサークル、自治会の皆さんの力作を同時に展示して、地域の皆さんに見ていただくというものです。体育館の半分に子ども達の作品がずらりと展示され、どれもこれも一生懸命につくった物ばかりでした。子ども達の作品を見た地域の方から「子



八条が丘自治会 「あ～夏祭り～」



8月19日(日)午後4時から「夏まつり」を開催しました。時間になるとたくさんの方が集まり、会場が賑わいました。「輪投げ」「スーパーボールすくい」「おもちゃくじ」などのコーナーや本部テントのところには「かき氷」「ポップコーン」「綿菓子」などの食べ物コーナーもあり、長蛇の列が出来ました。また「フリーマーケット」の店もあり、手づくりのかごなどに人気がありました。4時30分から拍子木の呼び込みで



「ジャンボ紙芝居」が行われ、「もったいないばあさん」の話や都道府県クイズ「だじゃれ日本一周」などもあり、正解者には「うまか棒」がプレゼントされました。最後は「フフフンのビンゴゲーム」で大盛り上がりでした。

地域推進活動報告

神足小校区 「朝清掃」で二学期スタート！

8月25日(土)午前9時から、「子ども達が綺麗な教室や校舎で、二学期のスタートが出来るように」との思いで、PTAを中心に、子ども達や地域の皆さんの協力で、「朝清掃」をしました。普段できないところの掃除をして、汚れたところを全員で綺麗にしました。また、運動場の砂場の砂を掘り返してほぐしたり、伸びきった木の枝を剪定したりと、大人が頑張

りました。体育館の倉庫やステージも綺麗に拭いて、月曜からの二学期の準備が出来ました。いつでも子ども達が登校出来るように、思いを込めて取り組みました。



地域推進活動報告

田内自治会 第26回「オープンサロン」

8月25日(土)午後1時から第26回「オープンサロン」を行いました。文化コーナーとスポーツコーナーに分かれ、文化コーナーでは「ペン立て」「紙粘土ブローチ」「ビーズ人形」の手づくりが始まりました。一方、スポーツコーナーでは「吹き矢」「ダーツ」のコーナーが設置され、チャレンジしました。練習の成果が発揮され、中心に当たることが増えました。「田内で大会をしようか」と声も上がっ

ていました。お孫さんもスポーツコーナーに参加して、「吹き矢」や「ダーツ」で、皆さんと楽しく交流しました。お茶やお菓子の休憩をとりながら、ワイワイと交流も進みました。



地域推進活動報告



田内自治会 第7回「ヨーガ」実施！

8月23日(木)午前10時から第7回「ヨーガ」を行いました。今回は5つの味が体の五臓六腑にどのように働きかけをするかやバランス良く摂取することの大切さ、さらにそれぞれがどんな食物に含まれているかについて、「五味五性表」をもとにお話されました。また、体の健康のためには、科学的につくられたものではなく、自然由来の食物や食品を摂ること

の大切さについてもお話されました。その後、呼吸を整え、足の動きや状態確認をしていきました。

次に、股関節の状態確認や合蹠のポーズから体を倒し、腰や背骨を伸ばしたり、膝の動きを確認したり、金剛座の姿勢から首を動かして、首や体のチェックをしました。



地域推進活動報告

長法寺小校区 「地域パトロール」実施！

8月3日(金)午後8時から「地域パトロール」を行いました。地域を3つの班に分けて、約1時間、危険箇所や子どもの夜遊びの様子をチェックしました。子ども達が地域で夏休みを安全に過

せるようにと、念入りに見ていきました。地域を回った後、それぞれの問題点やチェック箇所の報告をしました。また地域を回る時、街灯の不備や新たに設置が必要な箇所の交流も行いました。安心・安全の校区を願い、頑張って地域を見守りました。